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Vacanze senza portafoglio



Un anno, poi il 21 dicembre 2012...
Una data che è, già, storica: ma che cosa ci attenderà in quel periodo?

F
ine del mondo? Questo 
è quello che vedono in 
molti nelle tante profe-
zie sul tema, non sempre, 
però, dobbiamo ribadirlo, 
così esplicite. Quel che è 

certo è che il 21 dicembre 2012 ci 
aspetta un evento di proporzioni 
planetarie 
che porte-
rà un cam-
biamento 
radica le , 
una rottu-
ra rispetto 
al passa-
to, pro-
fe t izzato 
in base 
alla fine 
di uno dei 
cicli del 
calendario 
Maya: di-
scordi, a 
tal propo-
sito, sono 
i pareri 
su quale 
evento o 
f e n o m e -
no sarà 
causa di 
tale cam-
biamento. 
I più im-
maginano 
s c e n a r i 
apocalitti-
ci, cataclismi naturali e fenomeni 
incontrollabili che porteranno alla 
fine del mondo in cui viviamo; altri, 
invece, vedono nell’emblematica 

data solo l’inizio di una nuova era 
spirituale, l’Era dell’Acquario, che 
darà al nostro pianeta prosperità e 
pace. Le ‘storielle’, come in molti 
le definiscono, nascono da profezie 
di Nostradamus e da un’iscrizione 
sul Monumento 6 del sito archeo-
logico di Tortuguero, in cui i Maya 
indicherebbero il 2012 come tem-
po di un grande evento che coin-
volgerà la divinità Bolon Yokte, as-
sociata alla guerra e alla creazione. 

Gli studiosi 
di civiltà 
precolom-
biane, co-
m u n q u e , 
a v v e r t o -
no che i 
Maya, per 
così dire, 
avevano il 
‘vizietto’ 
di stabilire 
date signi-
ficative, e 
il 2012 non 
è l’uni-
co anno 
s e g n a l a -
to come 
emblema-
tico per 
la storia 
dell’uma-
nità. Cosa 
c’è di vero 
in tutto 
questo? E 
soprattut-
to: cosa ci 
dobbiamo 

aspet tare , 
quindi, tra poco più di un anno... 
in quel 21 dicembre del 2012 tanto 
ripetuto, raccontato e analizzato in 
ogni angolo della terra? 

AZZIMONTI
SPURGHI

di Azzimonti Mauro & c. s.n.c.

tel: 02.97241316  
347.8458209

di Alessandra Caccia Il professore Manzini, astrofisico e insegnante
Abbiamo parlato della questione con Federico Manzini, astrofisico di 
Magenta e insegnante all’IPSIA Marcora di Inveruno: “La comunità 
scientifica è unanime nel dire che sono tutte teorie, allo stato attuale, 
prive di fondamento - afferma - La fine di un ciclo del calendario 
Maya può essere paragonata a quando finisce, secondo il nostro 
calendario, un secolo: è una temporizzazione, non la fine del mondo! 
Si è parlato anche di un allineamento di pianeti in quella data, che 
però è un’informazione inesatta: si verranno tutti a trovare nell’arco di 
trenta gradi, è vero, ma non si allineeranno. Asteroidi di un diametro 
significativo, ovvero 10 chilometri, che potrebbero causare danni, 
non sono previsti in avvicinamento e le comete ormai le conosciamo 
tutte e non ci saranno, pertanto, passaggi attorno a quella data”. E 
per quanto riguarda il tanto annunciato stop alla rotazione terrestre, 
di cui si è parlato nei mesi scorsi e che continua a far discutere? 
“Nemmeno questo sarà realtà - continua il professor Manzini - anche 
se effettivamente la velocità di rotazione della Terra sta lentamente 
rallentando, influenzata dalla Luna, un fenomeno normale che 
porterà i suoi frutti solo tra centinaia di anni. Il campo magnetico 
terrestre, d’altro 
canto, subisce 
costanti scossoni e 
variazioni, ma non 
si verificherà la 
temuta inversione 
dei poli. Inoltre, 
nemmeno i terremoti 
possono influire 
sull’asse terrestre 
come preannunciato 
da molti. Gli unici 
fenomeni non 
prevedibili, anche 
se non rientrano nel 
mio campo, sono 
proprio terremoti ed 
eruzioni vulcaniche; 
ma anche 
l’esplosione recente 
del vulcano in 
Islanda, c’è da dire, 
non era una novità 
per il genere umano: 
è già successo nel 
Settecento”. 
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F 
irmato dal Capo dello 
Stato nel pomeriggio di 
mercoledì e pubblicato in 
tarda serata sulla Gazzet-
ta Ufficiale, il testo della 
manovra è definitiva-

mente entrato in vigore. Un’opera-
zione da 50 miliardi (ma potrebbe 
aumentare) che dovrebbe portare 
l’Italia al pareggio di bilancio entro 
il 2014, come concordato in sede 
UE. Ritirata la norma così detta 
‘salva-Fininvest’, il testo definitivo 
rimane fedele alla bozza presentata 
al Consiglio dei Ministri di giovedì 
scorso. Numerosi i provvedimenti 
approvati, a partire dalla tassazione 
al 35% per il trading bancario ed il 
ritorno all’1,5 per mille dell’impo-
sta di bollo sulle transazioni finan-
ziarie. Fa discutere il rafforzamento 
del bollo sul deposito titoli, che per 
i piccoli investitori si tradurrebbe in 
un rendimento annuo di poche de-
cine di euro. Per quanto riguarda le 
liti fiscali pendenti, potranno essere 
‘condonate’ se inferiori ai 20.000 
euro, mentre per quelle future ver-

Manovra record per ‘salvare’ i bilanci

rà resa obbligatoria la mediazione. 
Caduta l’ipotesi di un ‘superbollo’ 
per SUV, resta invece la maggiora-
zione di imposta per le auto oltre i 
225 kw. Per quanto riguarda il gio-
co, è previsto un inasprimento del-
le sanzioni per il mancato rispetto 
delle norme a tutela dei minori; si 
potrà inoltre giocare il resto della 
spesa al supermercato, per un mas-
simo di 5 euro. Un ticket del valore 
di 10 euro scatterà dall’1 gennaio 
2012 per le prestazioni specialisti-

di Paolo Cavaiani

che ambulatoriali, mentre sarà di 
25 euro quello per i codici bianchi 
del pronto soccorso. Argomento 
pensioni: salirà l’età pensionabile 
delle lavoratrici, ma in modo gra-
duale, con un aumento di un mese 
di anzianità a partire dal 2020, per 
arrivare a regime nel 2032. Novità 
in campo fiscale anche per le im-
prese, sia per quanto riguarda gli 
studi di settore che il regime dei 
minimi, mentre per quanto riguarda 
l’IVA si avrà una graduale revisio-

ne delle aliquote. Stop infine anche 
alle quote latte, così come richie-
sto dalla Lega Nord. Con riguar-
do ai tagli ai costi della politica, 
gli stipendi parlamentari saranno 
livellati alla media europea, men-
tre i voli a carico dei contribuenti 
saranno riservati esclusivamenmte 
alle 5 massime cariche dello Sta-
to. Per quanto riguarda le auto blu, 
dovranno essere usate e rottamate 
quelle ad ora disponibili. In futuro 
ne avranno diritto solo i presidenti, 
ma non quello della Corte Costitu-
zionale, e comunque non si potran-
no usare quelle superiori ai 1.600 
di cilindrata. Nel complesso si può 
quindi definire una ‘manovra’ im-
ponente, che rispecchia nel preciso 
le necessità e le criticità del mo-
mento. Considerata la pesante si-
tuazione, il crescendo malcontento 
dell’opinione pubblica, sempre più 
alle prese con una crisi economica 
strisciante, in tanti ci si aspettava 
maggior coraggio sulla riduzione 
dei costi della politica, magari con 
un deciso taglio di Province ed altri 
Enti, così come promesso in varie 
occasioni durante le ultime tornate 
elettorali.
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N
egli ultimi anni, nel 
nostro territorio così 
come in tutta la Dioce-
si di Milano, ha preso 
spazio una rinnovata 
modalità educativa e di 

crescita: le Polisportive. Società 
nate per volontà delle Parrocchie, 
con il fondamentale aiuto di laici e 
giovani, per promuovere lo sport a 
bambini e ragazzi, secondo princi-
pi etici, di educazione e di forma-
zione cristiana. Realtà queste che, 
purtroppo, spesso vengono viste in 
contrapposizione o in subalternità 
rispetto le tradizionali società spor-
tive perchè ritenute ‘privilegiate’ 
proprio per il supporto parrocchia-

le che le caratterizza. Succede così 
che spesso, il sacrificio ed il lavoro 
di tanti allenatori e preparato vie-

ne a scontrarsi con le 
normative di suddi-
visione spazi delle 
Amministrazioni. E’ 
questo, per esempio, 
il caso della Poli-
sportiva San Gior-
gio di Cuggiono e 
Bernate Ticino. “Se 
per il territorio ber-
natese non vi sono 
problemi, ma anzi 

Valori e passione: sport per i giovani

proficua collaborazione - spiegano 
i responsabili - non capiamo come 
mai, dopo i continui cambi dello 
scorso anno, per le 
strutture cuggionesi 
siamo ancor più li-
mitati”. L’Ammini-
strazione ha infatti 
deciso che, nono-
stante la Polispor-
tiva siamo ormai 
la realtà più grande 
del territorio, possa 
utilizzare solo un 
giorno su cinque il 

campo comunale, rispetto ai quat-
tro dell’US Cuggiono. Discorso 
analogo per la palestra comunale 
orari e giornate di disponibilità li-
mitati e in momenti non utilizza-
bili. “Per il calcio contiamo circa 
200 ragazzi, di cui 143 residenti 
con famiglie che pagano le tasse 
come tutti - commentano - discor-
so analogo per il volley con cui ci 
presenteremo il prossimo anno con 
ancor più formazioni. Ora ci siamo 
attiviati per una raccolta firme, al-
meno perchè l’Amministrazione di 
Cuggiono possa spiegare davanti a 
tutti i motivi ed i criteri di suddi-
visione degli spazi. Non possiamo 
accettare vi siano figli e figliastri”.

Costruisce e vende direttamente

a Dairago
pronta consegna

ultimi appartamenti!

A CUGGIONO IN COSTRUZIONE

APPARTAMENTI   2 - 3 - 4  LOCALI
FINITURE DI PREGIO    CLASSE B

L'ANTICA CORTE DI VIA GARIBALDI

per informazioni 0331 433 333
www.immobiliaremades.it

Ampio trilocale composto da: ampio soggiorno con terrazzo, 
cucina separata, bagno con vasca, camera matrimoniale, 
cameretta e secondo bagno con doccia, tutte con balcone.
Da vedere!! Predisposizione impianto antifurto, predisposizione 
aria condizionata, serramenti in legno lamellare con vetro 5+5 
a basso emissivo, persiane in alluminio, zanzariere, isolamento 
termico ed acustico. Classe energetica B.

€ 225.000,00

Ampio trilocale composto da: ampio e luminoso soggiorno con 
angolo cottura, camera matrimoniale con balcone, cameretta 
con balcone, bagno,predisposizione impianto antifurto, 
predisposizione aria condizionata, serramenti in legno 
lamellare con vetro 5+5 a basso emissivo, persiane in 
alluminio, zanzariere, isolamento termico ed acustico.
Classe energetica B.

€ 180.000,00

Ampio bilocale al piano terreno con giardino privato composto 
da: soggiorno con angolo cottura,bagno, ripostiglio, ampia 
camera da letto, riscaldamento a pavimento, predisposizione 
antifurto, predisposizione aria condizionata, serramenti in 
legno lamellare con vetro 5+5 a basso emissivo, persiane in 
alluminio, zanzariere, isolamento termico ed acustico. Classe 
energetica B.

€ 125.000,00
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di Egidio Marcoli

N 
on sono nuovi a simili 
attività, ma in fondo si 
sa che al Team Pro Bike 
Junior di Busto Garolfo 
il ciclismo non è vissuto 
solo come attività fisica, 

bensì come un momento per stare 
tra amici, fare nuove esperienze e 
crescere tutti insieme. Così, l’altro 
giorno, dopo 
Stefano Gar-
zelli, prima 
(era venuto lo 
scorso anno) 
ed Enrico Ga-
sparotto, poi 
(arrivato qual-
che settimana 
fa), è stata la 
volta di An-
drea Noé. 
L’ormai ex campione professioni-
sta del territorio, meglio conosciu-
to con il soprannome di “Bronto-
lo”, è stato, infatti, protagonista di 
un vero e proprio allenamento con 
i giovanissimi atleti della società 
“di casa nostra”. Corridore con la 
“C” maiuscola, Andrea si è intrat-
tenuto con i ragazzi parlando dei 
suoi anni di professionismo, fatti 
di successi e traguardi straordinari 
(diverse maglie rosa al Giro d’Ita-

lia indossate, vincitore di una tappa 
dello stesso Giro e di un’altra del 
Tour de Romandie; ancora quarto 
nella classifica generale della “cor-
sa rosa” in ben 2 occasioni e sesto 
in una), ma, soprattutto, mettendo 
a disposizione di ciascuno di loro 
tutto il suo sapere e consigliandoli 
in vista del futuro sportivo che li 

attende. In sel-
la all’insepa-
rabile biciclet-
ta ha, quindi, 
accompagnato 
i giovanissimi 
c a m p i o n c i -
ni della Pro 
Bike durante 
la seduta di 
allenamento, 
fe rmandos i , 

alla fine, coi responsabili del team 
e con i genitori per complimentarsi 
del livello tecnico e dell’affiata-
mento raggiunto. “Vivere da vicino 
una simile emozione – commenta 
il presidente Andrea Oldani – è si-
curamente molto positivo per tutti. 
Per gli atleti ed anche per noi. An-
drea Noé è un corridore straordi-
nario e, prima di tutto, un esempio 
per i giovani e per quanti si stanno 
avvicinando a questo sport”.

Si va in bici con Noè

U 
n percorso, in parte cam-
biato rispetto agli altri 
anni, ma, in fondo, le 
stesse emozioni delle 
passate edizioni. Cicli-
smo sempre più prota-

gonista in quel di Nosate, dove, 
la scorsa domenica, si è svolta la 
47esima Coppa Comune di No-
sate, tradizionale appuntamento 
di luglio (in occasione della Festa 
Patronale) organizzato dalla col-

laudatissima squadra ‘Club Amici 
di Raffaele Marcoli’. Più di 100 gli 
Allievi che hanno preso parte alla 
manifestazione, dando vita ad un 
vero e proprio momento unico. Alla 
fine, a tagliare il traguardo in pri-
ma posizione, è stato l’abbiatense 
Matteo Moschetti, seguito da Gia-
como Garavaglia, Giacomo Rizza-
to e Valerio Bortoluzzi. Da segna-
lare anche l’ottimo decimo posto 
di Luca Quaresimin, fino all’anno 
scorso portacolori del Velo Club 
Raffaele Marcoli e, oggi, in forza a 

Cadrezzate. Infine una 
nota di merito all’or-
ganizzazione che, an-
cora una volta, ha sa-
puto creare un evento 
di livello, sempre con 
la stessa passione ed 
impegno che, ormai, 
lo contraddistingue 
da quella prima volta, 
ben 47 anni fa. 

Ciclismo: Nosate
incorona gli Allievi

Calcio, nel ricordo di due persone speciali
Un torneo per ricordare due persone e due amici speciali che, 
oggi, purtroppo, non ci sono più. Ma anche un’occasione 
per stare insieme e vivere i veri valori del calcio, sempre, 
però, nel ricordo. Ancora una volta, ai campetti, accanto alla 
concessionaria ‘Favron e Bergamin’, lungo la via per Buscate 
a Castano Primo, sta andando in scena il ‘Memorial Giuseppe 
Fusco’ (quest’anno, inoltre, dedicato anche a Carmelo Caprera, 
scomparso improvvisamente pochi mesi fa e che era, fin dalle 
prime edizioni, un punto di riferimento importante dell’iniziativa). 
Organizzata dal cugino dello stesso Giuseppe Fusco, giovane morto 
in incidente stradale qualche anno fa, l’iniziativa ha riscosso e sta 
riscuotendo un grande successo, sia 
tra i partecipanti sia tra il pubblico. 
Sedici in totale le squadre iscritte 
che si sono sfidate a suon di gol 
per arrivare ai tanto attesi quarti 
di finale, quindi alle semifinali (in 
programma il prossimo mercoledì 
sera) e, infine, alla finalissima per 
il primo e secondo posto e quella 
per il terzo e quarto (di venerdì 15 
luglio). “Voglio ringraziare - dice 
Giuseppe, il cugino del giovane morto 
qualche anno fa - tutte le persone 
che, ogni anno, da quando il torneo 
è cominciato, ci stanno vicine e ci 
aiutano nell’organizzazione. Davvero 
numerose le formazioni presenti, 
amici e ragazzi che vogliono far 
sentire il loro affetto e la vicinanza a 
Giuseppe e, oggi, anche a Carmelo. 
Anche quest’anno la partecipazione è 
stata, davvero, numerosa. A tutti, di 
nuovo, un ringraziamento”.  

S 
abato 2 luglio presso la 
piazza di Arconate è av-
venuta la presentazione 
della stagione calcistica 
2011/2012 del Gruppo 
Sportivo Arconatese. Il 

manager delle prima squadra, Vit-
torio Mantovani, ed il presidente 
Mario Gamba, grazie al sindaco, 
Senatore Mario Mantovani, hanno 
potuto presentare i mister e parte 
dei giocatori delle squadre che di-
sputeranno i campionati a partire 
da settembre. In ordine sono stati 
presentati gli Allievi 95 di mister 
Andrea Trubia, aiutato dal dirigen-
ti Rocco Giuliani, Massimo  Lualdi 
seguirà i Giovanissimi 97 - 98, con 
l’aiuto dei dirigenti Damiano Pisar-
ra e Achille Zanzottera.
Nel Settore Giovanile si 
schierano gli Esordienti 
99 di Stefano Dragonet-
ti, con il suo dirigente 
Loris Fera, gli Esordien-
ti 2000 di mister Massi-
mo Mazzoleni e Mario 
Mombrini. Passando ai 
Pulcini, per la categoria 

2001 abbiamo mister Matteo Mal-
garini con Pino dell’Aera alla diri-
genza, per i 2002 Matteo Mignatti 
con l’aiuto di Maurizio Gelsomino, 
Fabrizio Gadda e Giamarco Moran-
di. Infine, ma non per importanza, 
abbiamo i nostri Piccoli Amici nati 
dal 2004 al 2006, seguiti da mister 
Mauro Mura ed i dirigenti Erman-
no Perrone, Massimo Podda, Fabio 
Ravasini e Benetti. Non dimentica-
tevi di partecipare al campus che, 
anche quest’anno, verrà orgraniz-
zato dal 29 agosto al 3 settembre, 
giornata conlusiva con amichevoli 
dimostrative. Le iscrizioni sono 
aperte, sino a fine luglio, tutti i 
giorni, presso il Campo Sportivo di 
Arconate.

La nuova stagione
del GS Arconatese
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Cicloturismo: vacanze alternative
Un’idea che prende sempre più piede, tra natura ed impegno etico

M
ai pensato di affron-
tare un mare pieno di 
creature pericolose, 
una pianura arida e 
desolata o un deserto 
infuocato per immer-

gervi in Madre Natura? Ah sì? Ma 
perché affrontare tutti questi peri-
coli, quando una buona bicicletta 
e un road book sotto mano pos-
sono alleviarvi tutti i pensieri di 
pericoli in agguato? Certo, perché 
quello che vi stiamo proponendo si 
chiama proprio CicloTurismo! Se 
volete affrontare la vacanza estiva 
all’insegna della natura, ma senza 
troppi rischi, la bicicletta è il mez-
zo che fa per voi e i vostri bambini: 
già, perché il cicloturismo è ormai 
una realtà che ha preso piede in 
tutta Europa e, bisogna riconoscer-
lo, anche in Italia. Sono sempre di 
più i tour operator che propongono 
questo tipo di formula-vacanza con 

soggiorni organizzati, in cui non ci 
si deve preoccupare del trasporto 
bagaglio, che avviene di giorno in 
giorno grazie un servizio pullmino 
ad hoc, della prenotazione dell’al-
loggio, compresa nel pacchetto e 
degli eventuali ‘incidenti’ (si sa, 
può capitare di cascare dalla bici 
se si è concentrati a guardare uno 
splendido scorcio del bel Danu-
bio blu entrando in Budapest…), 
avendo la copertura medica già 
inclusa. L’unica cosa che rimane è 

quindi godersi la vacanza in sella 
(dimenticavo, non dovete portar-
la con voi da casa sin dall’altra 
parte dell’Europa, è inclusa nel 
viaggio!), in compagnia di ami-
ci o dei propri cari e guadagnarsi 
chilometro a chilometro la tappa 
giornaliera, in libertà, con il sup-
porto del road book (una guida iper 
dettagliata sul percorso da seguire 
di meta in meta), oppure in grup-
po, accompagnati da un esperto del 
tour. Vi segnaliamo qualche più 

che valida agenzia sul territorio na-
zionale che da anni si prodiga nel 
promuovere ed organizzare questo 
tipo di offerta-vacanza, correlata 
con altri tipi di vacanza eco-logica: 
parliamo del veterano VerdeNa-
tura (http://www.verde-natura.it), 
che da più di vent’anni propone 
ogni anno nuovi giri, con formule 
sempre nuove, tra cui lo splendido 
connubio ‘Bici&Barca’. Più gio-
vane ma non meno valida è invece 
Giroliber (http://www.girolibero.
it), che vede fra le novità la sezio-
ne ‘Bici&Benessere’, per rilassarsi 
dopo una giornata a pedalare nei 
migliori centri benessere del tour. 
Se volete sperimentare invece 
qualcosa di più audace rivolgetevi 
a Jonas (http://www.jonas.it), che 
offre, oltre alla bicicletta, crociere 
in catamarano e caicco. Un’ultima 
riflessione: quale modo migliore 
per viaggiare in modo comodo, ma 
sano, rispettando sia l’ambiente 
umano, così ricco di storia e cultu-
ra, sia l’ambiente naturale?

di Cristina Castiglioni

Vicolo Fontanile, 8 - 20029 Turbigo (Mi)
www.danipack.eu - info@danipack.eu

In una società sempre più sensibile al rispetto dell'ambiente, 
Danipack srl ha scelto una tecnologia di produzione "pulita",
al �ne di o�rire al mercato soluzioni "eco" per ogni applicazione.

La nostra forza? L'attenzione ai dettagli:

Controllo degli spessori
Tempi di consegna
Quantità di �lm utilizzato
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Con questa �loso�a Danipack si appresta ad
a�rontare i mercati dell’ultima generazione
s�dando vecchie idee e abitudini, presentando
nuove tecnologie all’insegna del risparmio
e nel massimo rispetto per l’ambiente…

Con questa �loso�a Danipack si appresta ad
a�rontare i mercati dell’ultima generazione
s�dando vecchie idee e abitudini, presentando
nuove tecnologie all’insegna del risparmio
e nel massimo rispetto per l’ambiente…

Vivere per il presente
sognare per il futuro
imparare dal passato

L'arte di avvolgere nel rispetto dell'ambiente
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Spagna e Grecia il ‘must’ 2011
Estate vuol dire vacanze. Ecco alcune tra le mete scelte dagli italiani 

Q
uali sono le mete pre-
ferite per l’estate 2011? 
Chi parte, quando e per 
quanto tempo lo fa? Lo 
abbiamo chiesto a chi di 
vacanze se ne intende, 

ovvero a quelle agenzie viaggi pre-
senti sul nostro territorio (ma non 
solo!) che possono vantare anni di 
esperienza in questo campo. Ebbe-
ne, ai primi posti tra le destinazio-
ni di successo troviamo Spagna e 
Grecia, seguite a debita distanza 

dall’Italia, che registra una buona 
ripresa rispetto alla passata stagio-
ne. Tutti coloro che, sfogliando il 
catalogo di quest’anno, si sarebbe-
ro aspettati prezzi abbordabili per 
Tunisia ed Egitto, si sono dovuti, 
però, ricredere. “Non c’è una stret-
ta correlazione tra situazione po-
litica di un Paese ed il livello dei 
prezzi dei tour-operator”, spiega 
Enrico dell’agenzia ‘Liberi Tutti’ 
di Galliate. Bene, invece, la Tur-
chia, per la quale gli italiani sem-
brano avere ormai da alcuni anni 
un crescente interesse. Per le fami-
glie, le parole chiave sono “spende-

Tra chi parte e chi resta a casa, gite e relax sul Ticino e al Naviglio 

M
are, montagna o cit-
tà d’arte? Per qual-
cuno è già tempo 
di partire, per altri, 
invece, bisognerà 
attendere ancora 

qualche settimana. Così, tra chi 
aspetta l’inizio ufficiale delle va-
canze e chi rimarrà a casa, ecco 
che, anche quest’anno, sono di-
versi a scegliere le spiagge ‘di 
casa nostra’, quelle lungo il fiu-
me Ticino, ogni anno sempre più 

meta dei weekend, ma anche di 
alcune giornate, o semplici po-
meriggi, della settimana. E, poi, 
ci sono tanti che, approfittando 
della bella stagione e delle fan-
tastiche giornate di sole, decido-
no per una sana e tranquilla gita 
in bicicletta, magari in qualche 
luogo caratteristico del nostro 
territorio o delle vicine province 
di Varese e Novara, oppure lun-
go il Naviglio, dove potere, così, 
trovare un momento di relax. 

re il meno possibile”, ed è qui che 
scatta l’ipotesi crociera che, con il 
buon rapporto qualità - prezzo e 
le agevolazioni per i più piccoli, 
rappresenta sempre di più il giusto 
compromesso tra voglia di vacan-
za e portafoglio. E i giovani? Beh, 
partono più spesso, ma riescono a 
spendere meno, come ci racconta 
Claudia di ‘Multimedia Travel’ di 
Bergamo: “La tendenza è quella 
di costruire un pacchetto ‘ad hoc’, 
combinando il volo low-cost con 
soggiorni a basso prezzo. In questo 
modo riusciamo a risparmiare sulle 
spese di gestione ed a soddisfare le 

esigenze della clientela giovane e 
senza particolari pretese in termi-
ni di comfort”. Per quanto si punti 
al risparmio, la spesa media per i 
canonici 8 giorni si attesta intor-
no alle 800 euro a persona, anche 
perché il periodo più richiesto è 
sempre quello delle due settimane 
centrali di agosto. Chi invece non 
bada a spese sceglie Stati Uniti e 
Sudafrica, come ci ha raccontato 
Roberta di ‘Viaggi Bonicalzi’ di 
Lonate Pozzolo: “Per la fascia più 
alta sono i tour itineranti ad andare 
per la maggiore, USA in primis”. 
Destinazioni, insomma, per tutti. 

di Paolo Cavaiani
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“65 anni di musica con la banda” 
Luigi Rivolta, di Vanzaghello, suona nel Corpo Musicale di Castano

I
l più anziano del gruppo, 
ma una memoria ed un ca-
rattere da “far invidia” a 
molti giovani. Ed una vita 
dedicata alla musica, pri-
ma a Vanzaghello, dove è 

nato e cresciuto e dove vive, poi a 
Castano Primo, sempre nella ban-
da o, comunque, con gli amici, a 
qualche manifestazione o appun-
tamento, in Italia ed all’estero. 90 
anni ancora da compiere (li farà tra 
qualche giorno, precisamente il 18 
luglio prossimo), Luigi Rivolta ci 
racconta la sua storia, il suo pas-
sato tra concerti ed eventi e, oggi 
come allora, si commuove, perché, 
in fondo, non è da tutti arrivare ad 
un simile traguardo. “Sono entrato 
nella vecchia banda di Vanzaghel-
lo – dice – quando avevo 10 anni 
e mezzo. Mi ha portato mio padre, 
che già faceva parte di quella real-
tà. Poi, qualche mese dopo, il pri-

mo servizio e, da quel momento, 
ho continuato a suonare fino alla 
partenza per la guerra”. Una volta 
tornato a casa, però, il corpo mu-
sicale vanzaghellese si era sciolto 
e, così, Luigi, che non voleva cer-
to abbandonare questa sua grande 
passione, si è messo alla ricerca di 
un nuovo gruppo, arrivando nella 
vicina Castano Primo e diventando 
un vero e proprio punto di riferi-

mento per la formazione cittadi-
na, ossia il Corpo Musicale Santa 
Cecilia. “Era il 1946 – continua il 
90enne – 65 anni proprio nel 2011, 
di emozioni, ricordi e tanti concerti. 
Sono stati pochissimi quelli che ho 
dovuto saltare e anche adesso, che 
per camminare mi devo far aiutare 
dal bastone, non potendo più esse-
re presente alle iniziative durante 
le quali mentre si suona ci si spo-

sta, non manco, però, mai agli al-
tri eventi. Così come sono sempre 
presente, il martedì sera, alle prove. 
Il momento più bello? Ce ne sono 
tanti, forse quando sono andato a 
Strasburgo e ci siamo esibiti al 
Parlamento Europeo”. Come det-
to, però, nella vita di Luigi non c’è 
stato solamente il Corpo Musicale, 
ma la musica in generale. “Con 
alcuni amici – afferma – avevamo 
un’ orchestra e, finito il lavoro, an-
davamo a suonare in qualche sala 
da ballo od occasione particolare. 
Facevamo il liscio melodico e sono 
stato, per qualche mese, in Ger-
mania, poi a Roma. Inoltre, anche 
a casa compongo e, tutti i giorni, 
almeno un’ora e mezza suono, per 
tenermi in allenamento”. Sax, te-
nore e contralto, e clarino, ha fatto 
un po’ di tutto nella banda castane-
se. “La musica per me è una parte 
fondamentale – conclude Rivolta – 
Ancora oggi, provo le stesse emo-
zioni della prima volta”. (Foto di 
Franco Gualdoni) 

di Alessio Belleri

Per INformazioni e promozioni
info@proeo.it - tel. 02.97249426 - cell. 340.5699569
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W 
riters in azione a 
Legnano. Ma, at-
tenzione, nessuna 
violazione o nes-
sun regolamento 
di polizia locale 

infranto! Tutto regolare, tutto sotto 
l’attento occhio delle autorità e di 
tanti giovani convenuti in piazza 
del mercato per una originale ini-
ziativa voluta dalla stessa Ammi-
nistrazione comunale. Obiettivo 
dell’evento: un’allegra e colorita 

Writers all’opera
nel parco Castello 

esibizione dei writers con le loro 
bombolette spray, ma anche l’oc-
casione per dare una nuova e più 
ordinata veste all’ingresso del 
parco castello. Una ventina i gio-
vani arrivati a Legnano da un po’ 
ovunque e rappresentanti di gruppi 
parecchio famosi nell’ambiente. 
Tra loro, Chiuto, L2e, Steam, Jab-
ba, Ton, Super, Sker, Kunis, Shine, 
Spra, Ches, Cheone, Jaden, Big 
Tato, Vesod, Reser, Wens, Sirtwo. 
Per un insieme di disegni e colori 
che hanno attirato l’attenzione di 
tanti legnanesi. L’evento è stato ac-
compagnato da momenti musicali 

con gruppi giovani che 
hanno ulteriormente vi-
vacizzato la domenica 
in città. Infine, da citare 
anche il torneo di stre-
et basket, organizzato 
nel fine settimana nella 
pista di pattinaggio del 
Parco Castello dall’As-
sociazione ‘Amici del 
Campetto’. 

di Gea Somazzi C 
erimonia carica di emo-
tività, l’altra mattina, 
all’ospedale di Legna-
no, dove alla presenza 
della dottoressa Carla 
Dotti, direttore generale 

dell’Azienda Ospedaliera, dei diri-
genti, medici e personale infermie-
ristico è stata scoperta 
una targa dedicata alla 
memoria del dottor Lu-
igi Restelli, responsa-
bile dell’Unità Opera-
tiva di Anestesia I del 
nosocomio legnanese, 
scomparso improvvi-
samente quattro anni 
fa. Tanti i ricordi che, 
durante la cerimonia, si 

Al dottor Restelli
sono susseguiti per un medico, ma, 
prima di tutto, una persona eccezio-
nale ed un punto di riferimento per 
il nosocomio stesso e per il territo-
rio. Maestro e guida per i colleghi 
più giovani, figura professionale di 
qualità e, allo stesso tempo, ricco 
di grandi doti umane. 

‘Olona Vergogna Day’: “Difendiamo il fiume”
La spontanea e goliardica iniziativa nata su Facebook, ‘Olona 
Vergogna Day’ si è svolta lo scorso weekend nella zona del 
Castello di Legnano. Una protesta 
organizzata tramite il passaparola, 
con l’intenzione di porre l’attenzione 
sull’inquinamento del fiume Olona. 
L’acclamata protagonista dell’ evento è 
stata Maurizia Paradiso (con lei anche 
Alexia Mori e Yara Costa). Differenti, 
inoltre, gli interventi durante l’evento.

s10

e

sLEGNANESEsabato 9 luglio 2011



E
stato finalmente presen-
tato il piano del traffico 
per il centro storico di 
Magenta, i cui lavori di 
riqualificazione sono sta-
ti recentemente ultimati, 

e che costituisce un’anticipazio-
ne del più ampio Piano Urbano 
del Traffico che verrà reso noto il 
prossimo autunno. Dopo attente 
valutazioni, effettuate dall’Ammi-
nistrazione Comunale nella perso-
na dell’assessore alla Vigilanza e 
Sicurezza Simone Gelli, coadiu-
vato dal comandante della Polizia 
Locale Monica Porta, si è deciso 
per la riapertura al traffico di via 4 
Giugno e via Roma, tentando allo 

stesso tempo di metterne in sicu-
rezza la viabilità. A partire, circa, 
dalla fine di luglio, entrambe le 
strade saranno transitabili ad una 
velocità massima, però, di 30km/h, 
e il sindaco Luca Del Gobbo pre-
annuncia già tolleranza zero verso 
i trasgressori del limite e dei divieti 
di sosta. L’obbiettivo è quello di 

Centro storico: un piano della viabilità

rendere il centro storico accessibi-
le solo per necessità, ma evitando 
che queste aree diventino transito 
per gli automobilisti diretti in altre 
parti di Magenta. È stato, quindi, 
approntato un piano della viabili-
tà che consenta percorsi alterna-
tivi per circumnavigare lo stesso 
centro, invece di attraversarlo. 

Pompe Funebri

CALCATERRA

CALCATERRAMARCALLO c/C: via Roma, 7     —     MAGENTA: via Crivelli, 29

Tel.  02 97 29 82 54

Cambiamento importante per via 
Cattaneo, che diventerà presto a 
senso unico verso la stazione; non 
saranno, comunque, smantellate le 
aree di parcheggio presenti nella 
zona. Nei pressi della Basilica di 
San Martino, invece, verrà chiuso 
al traffico il sagrato con l’istitu-
zione di un anello a senso unico 
che riduca la velocità delle auto di 
passaggio. Nei prossimi giorni ver-
ranno, quindi, approntate le modi-
fiche necessarie ai segnali stradali 
e agli arredi, con lo spostamento 
delle panchine di via Roma presso 
la vicina Piazza Liberazione; verrà, 
inoltre, effettuato un controllo dei 
flussi di traffico in vista della ste-
sura del Piano Urbano del Traffico. 
Per rendere la viabilità a misura di 
cittadino.

di Alessandra Caccia

Il consigliere Fabio Prina fuori dalla maggioranza di Mesero. “350 mila mq di cemento sono troppi”
La notizia è arrivata qualche giorno fa: il consigliere Fabio Prina ha deciso di uscire dalla maggioranza, diventando, così, consigliere 
indipendente. Questo per alcune scelte che, come sottolinea lui stesso, non ha condiviso, soprattutto in merito alla votazione relativa 
al Bilancio di Previsione 2011/2013. Qui di seguito, pubblichiamo il suo intervento: 350.000 MQ DI CEMENTO 
SONO TROPPI - DUE VOLTE CASATE: QUESTA LA GRANDEZZA DEL NUOVO DISTRETTO INDUSTRIALE CON IL 
PROGRAMMA INTEGRATO DI INTERVENTO MARCALLO - MESERO - “La zona interessata da questo Programma 
di cemento è compresa tra l’Autostrada A4 e Via Mattei, partendo dalla ormai dismessa Esab, fino alla rotonda di 
Bernate, passando sotto al cavalcavia della Boffalora-Malpensa. Sono 250.000 su territorio meserese e 100.000 
su territorio marcallese i metri quadri di nuovi insediamenti, per la maggior parte produttivi, previsti nel bilancio 
2012. Aggiungendo a quest’area lo svincolo autostradale e alcuni insediamenti già presenti, la zona in questione 
si trasformerà in un vero e proprio nuovo paese. Ma ha senso, in un periodo di crisi come questo, sacrificare per 
sempre del territorio mentre 93.000 mq circa sono gli stabili produttivi vuoti o dismessi già presenti a Mesero? Pur 
condividendo con l’Amministrazione ancora molte questioni, ho voluto fare tutto ciò che la mia carica di consigliere 
mi consente, per esprimere il mio dissenso a questo Programma. Gli oneri che il Comune incasserà sono destinati dal 
bilancio ad una nuova scuola primaria, ma l’ampliamento di quella esistente è già stato scartato? Ma esistono progetti sulla carta che 
ipotizzino almeno un costo di questa nuova struttura? Ed una perizia sulla scuola esistente che ne valuti gli spazi e le strutture in relazione 
alle normative? “No”: questa è stata la risposta del sindaco in consiglio. Penso quindi che si stia per sacrificare una immane quantità di 
territorio, condannando Mesero ad essere uno dei piccoli comuni più urbanizzati della zona, senza aver passato al setaccio le alternative 
come si dovrebbe. Ed infine, ma non meno importante, i cittadini sono stati coinvolti nella scelta? Sono almeno consapevoli dell’importanza 
dell’ordine di grandezza delle aree in questione? Spero che questo mio gesto stimoli i Cittadini ad informarsi ed a partecipare cominciando 
magari dall’esprimere la propria opinione all’amministrazione, perchè scelte come queste sono fondamentali per il nostro paese. L’intero mio 
intervento in consiglio è pubblicato sul sito: www.meserotua.it”. 

Una domenica tutta da vivere insieme, a Marcallo con Casone stanno arrivando ‘Mercanti in San Marco’
Nella giornata di domenica 10 luglio, le famiglie e tutti coloro che vorranno passare un momento insieme, non si possono di certo perdere 
‘Mercanti in San Marco’, evento organizzato dall’Assessorato al Commercio e al Tempo Libero di Marcallo con Casone, in collaborazione con 
‘Hobbisti e Artigiani locali’. Dalle 9 alle ore 18, oltre alle tradizionali bancarelle, saranno presenti, nelle vie Roma e San Marco, gonfiabili 
e giochi per bambini. A seguire un  favoloso pic-nic sotto le stelle con tanto di serata danzante... Un’occasione da non farsi sfuggire e, 
soprattutto, un appuntamento per stare in compagnia e divertirsi. (di Michela Mazzucco)
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D 
ieci giorni insieme per 
alcune tra le maggiori 
realtà associative della 
città. Anche quest’an-
no, infatti, Castano è 
stata teatro della ‘Fe-

sta del Volontariato’, organizzata 
dalla Croce Azzurra Ticinia On-
lus, in collaborazione con l’Avis 
comunale. L’evento 
si è tenuto in due 
tranche presso la 
tensostruttura di 
via Mantegna. Mu-
sica e danza dal 30 
giugno al 3 luglio, 
dove, in occasione 
della Santa Messa 
di domenica, è stata 
benedetta la nuova 
autovettura dona-
ta alla Croce Azzurra dai cittadini 
e dallo stesso gruppo dell’Avis. I 

Croce Azzurra e Avis in festa

festeggiamenti sono, quindi, con-
tinuati da mercoledì 6, e finiranno 
domani (domenica 10), giorno in 

di Paolo Cavaiani

Italiano - inglese:
modulistica bilingue
“What’s your name?” Chissà, 
magari ci potrebbe essere 
anche questa domanda tra 
le varie che i cittadini di 
Castano potranno trovare 
nella modulistica del Comune. 
Si, perché da qualche 
tempo, alcuni dei differenti 
modelli a disposizione negli 
uffici di Villa Rusconi e 
destinati alla popolazione 
(in particolar modo quelli 
di principale utilizzo, quali 
possono essere: domande 
di residenza, anagrafe o 
ambito urbanistica) sono 
diventati bilingue. Italiano, 
da una parte, inglese, invece, 
dall’altra. “E’ una realtà – 
afferma l’assessore Franco 
Gaiara – come Castano, con 
il passare del tempo, sia e 
stia crescendo, a livello di 
numeri e di abitanti. Non 
solo cittadini italiani, però, 
ma anche famiglie e giovani 
di varie nazionalità che sono 
venuti a vivere nel nostro 
territorio e che qui da noi o 
nei comuni limitrofi hanno 
trovato un impiego. Così 
abbiamo ritenuto opportuno 
riorganizzare una parte 
di modulistica”. In questo 
modo, quindi, se da una lato 
si è vicini a quei soggetti 
che sono lontani dalle loro 
origini ed hanno difficoltà 
nel rapportarsi con la lingua 
del posto, dall’altro è un 
ulteriore passo per rendere 
maggiormente accessibile e 
fruibile la documentazione. 
“In alcuni uffici – conclude – 
già si opera in tale senso, in 
altri, infine, stiamo lavorando 
per arrivare al passaggio”. 
(di Alessio Belleri)  

cui saranno, invece, 
premiati gli avisini 
benemeriti (sempre 
tra buona cucina, 
musica e animazio-
ne). Un’occasione 
per ringraziare in-
somma la genero-
sità dei castanesi e 

ricordare l’impegno 
di coloro che, con sacrificio, si met-
tono al servizio della collettività.

“La politica per e tra la gente...”
Non è un volto nuovo della politica locale, ma, in fondo, a 
Castano, dove è uscito allo scoperto, quasi ufficialmente, 
solo due anni fa, in occasione dell’ultima tornata elettorale, 
è come se lo fosse. Pasquale Buffardi, 55 anni ed un lavoro 
proprio nel Comune della città del Castanese, è, oggi, 
impegnato in prima persona per organizzare il futuro, 
politico appunto, partendo dal territorio. “Ho sempre fatto 
politica – spiega – come si dice ‘dietro le quinte’, studiando 
e pensando a come muoversi, quali azioni mettere in campo 
ed in quali realtà, di quest’area, ma anche della provincia 
di Milano e a livello regionale, tanto che alcuni nostri esponenti erano candidati proprio alle elezioni 
comunali di metà maggio scorso nel capoluogo lombardo”. Segretario Regionale di Italia Futura ed 
all’interno del Coordinamento Provinciale e di Milano città dei Popolari di Italia Domani (PID), che 
fanno capo all’attuale ministro dell’Agricoltura Saverio Romano, il castanese Buffardi ribadisce come 
la politica che intende lui è e deve essere fatta per e tra la gente, ed è proprio da questi principi che 
vuole partire anche per la ‘sua’ Castano. “Importante – continua – è rapportarsi in maniera diretta 
con la popolazione. Parlare e confrontarsi sui loro problemi, le esigenze e le difficoltà che ciascuno 
incontra, dal punto di vista lavorativo e nella vita di tutti i giorni. In tali direzioni ci siamo, pertanto, 
mossi e continueremo a muoverci, dando vita ad incontri pubblici e conferenze, allo stesso modo 
saremo presenti sul territorio per incontrare direttamente la popolazione e spiegare le nostre idee ed i 
programmi. Proprio a Castano, nei mesi scorsi, abbiamo organizzato una convention in Villa Rusconi e 
sicuramente ne faremo altre in tutta la zona: l’obiettivo è presentarsi nei vari Comuni in cui si terranno 
le prossime elezioni, tenendo sempre puntata l’attenzione sulle sorti dell’attuale Governo, in modo da 
non farsi trovare impreparati ad un eventuale ritorno anticipato alle urne – conclude il 55enne – Adesso 
valuteremo in che modo: se pensare ad alleanze con altre realtà politiche oppure andare da soli”.

TRASLOCHI anche parziali

SGOMBERO cantine e solai

TRASLOCHI anche parziali

SGOMBERO cantine e solai

PREZZI CONVENIENTI - PREVENTIVI GRATUITI

Svuotamenti
smontaggi e montaggio mobili

imbiancature
e altro ancora

CHIAMAMI ANCHE SOLO PER UN CONSULTO!

MIGLIORIN PAOLO via XXV Aprile, 8 - Turbigo (MI)
Cell. 333.8607581 - Tel/Fax 0331.899785 

Via Carlo Noé 1a - MESERO (Mi) 
tel. 02-97830919

Tutti i prodotti
della collezione

di hello kitty

Articoli regalo
Abbigliamento

Cartoleria
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In centro, tra feste e musica
Musica ed eventi all’aria aperta... 
Insomma emozioni d’estate. Si è 
cominciato il 24 giugno con il concerto 
degli Xela, quindi, sabato 25, ‘Gospel for 
you’. Organizzato dal Circolo Culturale e 
Ricreativo della BCC, l’iniziativa ha visto 
esibirsi For Joy di Castellanza, Joyful 
Singers di Vanzaghello, Microkosmos e Jazz Band, per la direzione 
del maestro Fabio Gallazzi. Infine, domenica 26, concerto del 
Corpo Musicale Santa Cecilia. (Foto Franco Gualdoni)

T 
re anni fa il primo espo-
sto, poi altri momenti di 
confronto ed incontri, 
con l’Amministrazione 
comunale ed anche con 
la Guardia di Finanza. 

“Parrucchieri abusivi: così non si 
può continuare”. A lanciare l’allar-
me sono i rappresentanti di catego-
ria della città che chiedono inter-
venti. “Diverse le segnalazioni che 
abbiamo ricevuto in merito – dice 
un gruppo di parrucchieri castanesi 
– Così ci siamo, subi-
to, attivati: nel 2008 
il primo esposto alla 
Confartigianato di 
Legnano. Quindi, ci 
siamo incontrati con 
l’attuale Ammini-
strazione comunale 
e con l’assessore al 
Commercio, France-
sco Falzone. Contemporaneamente 
è stato fatto anche un altro esposto 
ed un nuovo incontro, appunto, 
con la Guardia di Finanza. Quello 
che chiediamo sono interventi ed 
azioni concrete affinché si trovi 
una soluzione per una realtà che ci 
sta penalizzando, e non poco. Noi 
che abbiamo un’attività, infatti, ci 
troviamo a doverci confrontare, 
quotidianamente e periodicamente, 
con le varie spese di gestione e dal 
punto di vista fiscale, per rispettare 
la legge ed essere nel giusto. Inve-

Troppi abusivi:
“Fate qualcosa...”

ce queste persone...”. Da quanto 
ci hanno riferito gli stessi rappre-
sentanti di categoria si tratterebbe 
di gente che ha ricavato un’attivi-
tà, come si dice “in nero”, alcuni 
in locali all’interno delle varie 
abitazioni, altri creando quasi dei 
veri e propri negozi (con tanto di 
attrezzature necessarie a svolge-
re il loro esercizio), altri ancora, 
infine, recandosi a domicilio. “E, 
poi – concludono i parrucchieri – 
si tratta anche di una questione dal 
punto di vista della sicurezza e del 
discorso igienico - sanitario, per 
quanto concerne i prodotti utiliz-

zati per la salute de-
gli stessi operatori 
e della clientela”. 
La risposta da parte 
dell’Amministra-
zione comunale non 
si è fatta attendere, 
tanto che l’assessore 
al Commercio Fal-
zone ha dato la sua 

disponibilità, inizialmente per un 
confronto, ora per muoversi in ma-
niera concreta. “Ci siamo attivati in 
due direzioni: la prima – spiega – è 
stata un’attività di sensibilizzazio-
ne ed informazione a queste perso-
ne sui rischi a cui vanno incontro. 
Quindi partiremo con i controlli 
della Polizia locale, verificando 
nello specifico le varie situazioni 
e agendo con le contravvenzioni in 
merito e, in parallelo, con le segna-
lazioni alla Guardia di Finanza per 
il discorso fiscale”. 

di Alessio Belleri

Esplosione in una ditta. Una mattinata di paura
Uno scoppio improvviso, che è risuonato ed ha fatto tremare i vetri 
di abitazioni ed aziende lì vicine, ma che si è sentito anche in alcune 
zone tutte attorno. E, poi, momenti di grande agitazione, con la 
gente che è uscita in strada, per capire che cosa stesse accadendo e 
preoccupata, forse, su quali avrebbero potuto essere le conseguenze. 
L’allarme e le richieste di soccorso, giovedì mattina. In una ditta, 
specializzata nella lavorazione di laminati isolanti elettrici, materiali 
compositi e resine, di via Nitti, strada che si affaccia sulla strada 
Provinciale 34, alla periferia di Castano 
Primo, si è, appena, verificata 
un’esplosione. Così, sul posto, ecco 
diversi mezzi dei Vigili del fuoco, gli 
agenti della Polizia locale castanese 
ed i carabinieri della vicina stazione. 
I primi ad arrivare sono stati i 
pompieri di Legnano (che hanno 
coordinato le operazioni), quindi i 
colleghi volontari del distaccamento 
di Inveruno e, infine, altri mezzi da Magenta e dalle caserme della 
zona. Oltre ad ambulanze e automedica che, però, fortunatamente, 
non sono servite, in quanto nessuno è rimasto ferito, al nucleo Nbcr 
dei Vigili del fuoco ed ai tecnici dell’Asl. Con l’ausilio dei ghisa e 
degli uomini dell’Arma, che hanno provveduto a bloccare la strada, 
ci si è attivati, all’inizio, per avere un quadro preciso della situazione, 
successivamente per spegnere l’incendio che, nel frattempo, era 
divampato, a seguito, appunto, dello scoppio. Da quanto si è saputo 
(almeno secondo le notizie circolate nelle ore successive) l’esplosione 
sarebbe avvenuta in un tubo, collegato a due macchinari ed al cui 
interno erano contenuti dei vapori e fumi in fase di lavorazione (poco 
distante, pare ci fosse anche un contenitore con dell’acetone che, però, 
per fortuna, non è stato interessato dall’evento). Da qui, poi, le fiamme 
che si sono sviluppate nel locale dove si trovava uno dei macchinari e 
che è andato completamente distrutto (dopo il sopralluogo dell’ufficio 
tecnico del Comune, l’area è stata, infatti, dichiarata inagibile). 
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“In una fase di profonda incertezza economica come quella che sta attraversando il 
nostro Paese - spiega Ivo Licciardi - diviene fondamentale cercare di monitorare nel 
completo l’andamento e le tendenze del segmento mutui e credito in Italia”.  Proprio per 
cercare di illustrare con maggior precisione l’intero panorama nazionale, i dati presentati fanno 
riferimento alla capillarità delle agenzie di mediazione creditizia Kìron ed Epicas, presenti in 
buona parte delle province italiane, per un totale di circa 330 agenzie affi liate.

Per iniziare a presentare l’analisi del periodo, risulta conveniente schematizzare le categorie 
secondo le quali gli istituti di credito possono erogare mutui ipotecari:
- “Acquisto”: si intende un fi nanziamento acceso allo scopo di acquistare un immobile. All’in-
terno dell’analisi verrà specifi cata quale percentuale è destinata all’acquisto della “prima casa”, 
per la quale il mutuatario avrà diritto alle agevolazioni fi scali previste dalla legge.
- “Sostituzione e Surroga”: è il fi nanziamento dedicato a chi non è soddisfatto di quello 
che attualmente sta rimborsando e decide quindi di rivolgersi al mercato per provvedere alla 
sostituzione. In questo caso non vi è dunque alcuna compravendita. Nel dettaglio verrà indicata 
quale percentuale del campione riguarda l’istituto della “Surroga” che il Decreto Bersani ha delineato e istituzionalizzato nel 2007.
- “Ristrutturazione e Costruzione”: questa classe di fi nalità accorpa tutti quei fi nanziamenti richiesti per provvedere in autono-
mia alla realizzazione della propria abitazione e quindi alla costruzione ex-novo della stessa oppure all’acquisto della casa e alla sua 
successiva ristrutturazione. 
- “Altre fi nalità”: categoria residuale che include tutte le fi nalità non rientranti 
nelle tipologie precedenti. Es. liquidità, consolidamento, acquisto di spazi non 
residenziali. 

“A livello nazionale, il principale scopo alla base della sottoscrizione di un 
mutuo è la compravendita immobiliare. L’83% del totale infatti fa richie-
sta agli istututi creditizi per degli ‘acquisti’ - commenta Ivo Licciardi - La 
“Sostituzione e Surroga” è al secondo posto, in questo caso per sostituirne 
uno preesistente. Stiamo parlando dell’11% dei richiedenti, persone che di 
propria iniziativa o attraverso l’ausilio di un consulente indipendente e specializza-
to, riescono a sfruttare al meglio sia i trend monetari internazionali, sia le politiche 
commerciali dei singoli istituti di credito, ottimizzando l’impegno economico legato 
al bene immobiliare di proprietà”. 
La categoria “Altre fi nalità” incide sul campione con il 4%, mentre quella riguardante la “Costruzione e Ristrutturazione” con il 2%. 
“Analizzando meglio le fi nalità dell’“Acquisto”, che come detto in precedenza comprende l’83% della base statistica, ben l’80% 
attiene l’acquisto della “prima casa” e solo il 3% riguarda la spesa immobiliare che non prevede agevolazioni fi scali. Nella categoria 
“Sostituzione e Surroga”, che incide per l’11%, si rileva che il 9% della quota si riferisce all’istituto della surroga, mentre il restante 2% 
a prodotti con altre fi nalità di sostituzione”.  
Suddividendo il campione nelle cinque Macroaree che compongono la penisola, emergono differenti trend in merito alle fi nalità 
sottostanti le erogazioni di mutui. Nelle aree del Nord si evidenzia la preponderanza della fi nalità “Acquisto” con un pic-
co dell’88% registrato nella Macroarea Nord-Orientale, seguita dalla vicina Macroarea Nord-Occidentale con l’86%. 
In quattro Macroaree su cinque la quota “Sostituzione e Surroga” è compresa tra l’11% e il 12%. La percentuale è inferiore solo 
nell’Italia Nord-Orientale che registra il 7% di mutui sostituiti.  La fi nalità “Costruzione e Ristrutturazione” è presente per lo più nella 
Macroarea Centrale, con il 5%, e nella Macroarea Meridionale con il 4%. Da segnalare il trend che riguarda l’aggregato compreso 
nella categoria “Altre Finalità” (liquidità, consolidamento, acquisto di spazi non residenziali) che al Nord e al Centro va dal 2% al 4%, 
mentre nell’Italia Meridionale e Insulare raddoppia, rispettivamente 8% e 7%. 

Le tendenze dei primi mesi del 2011
Nel corso dei primi mesi dell’anno si segnala un calo della fi nalità “Sostituzione e Surroga”. Dai massimi registrati nel 2009 quando il 
fenomeno rappresentava oltre il 20% del mercato, ad oggi  la rilevazione si attesta al 7%. “E’ evidente che l’aumento dei parametri 
di riferimento, soprattutto dei tassi variabili, unita agli aumenti dei costi applicati dagli istituti di credito sui prodotti di questo tipo 
(Spread), hanno disincentivato i potenziali clienti - commenta Ivo Licciardi - Cresce di conseguenza la fi nalità “Acquisto” con l’88%, 

di cui ben l’85% del campione riguarda la prima casa”.  
Le categorie “Costruzione e Ristrutturazione” e “Altre 
Finalità” rimangono stabili ai valori registrati nel 
2010. Successivamente al decreto Bersani 
sono calate sostituzioni e surroghe. 
Possiamo affermare che in questo inizio 
anno il mercato dei mutui ipotecari ed in 
generale i prodotti bancari sono sempre 
più incentrati sull’acquisto 
dell’abitazione.

Richieste e finalità dei mutui

Dati: Fonte Uffi cio Studi Tecnocasa



L’Amministrazione Comunale 
ha deciso di continuare il 
servizio di ‘Trasporto Amico’ 
per i cittadini di Inveruno e 
Furato anche per il secondo 
semestre 2011. Tutti i 
mercoledì, a partire dal giorno 
6 luglio 2011 (escluso mese di 
agosto ed ultimo mercoledì di 
dicembre) è possibile utilizzare 
un minibus per recarsi a fare 
spese al mercato e nei negozi, 
all’Ufficio Postale, in Banca, 
in Comune ed al Cimitero di 
Inveruno. Si ricorda che il 
servizio di ‘Trasporto Amico’ 
è completamente gratuito per 
gli utenti e serve il territorio di 
Inveruno e Furato. Per coloro 
che volessero usufruire di tale 
servizio,  si possono trovare 
informazioni sul sito del 
Comune di Inveruno. 

‘Trasporto Amico’:
prosegue il servizio

E
Grande affluenza alla 
kermesse estiva ‘Insiema 
ai Pumpier da Ca’ No-
stra’, organizzata dalla 
Onlus “Amici dei Pom-
pieri”. Un’edizione del 

tutto speciale quella di quest’anno, 
per via del 150° anniversario dal-
la fondazione del locale Corpo dei 
Pompieri Volontari. Una tre-giorni 
di musica rock, birra alla spina, 
liscio e salamelle, che ha avuto il 
suo culmine nello spettacolo piro-
tecnico di sabato sera, durato oltre 
mezz’ora. L’evento, che ha avuto 
inizio giovedì 30 giugno, ha visto 

Bambini e giovani aspiranti Vigili del Fuoco

avvicendarsi sul palco le band dei 
“Fuori Rotta”, dei “Live Queen” e 
dei “Maya & Company”, mentre 
tagliate e fritti misti sono stati ser-
viti durante tutta la manifestazione. 
Nella giornata di domenica 3 luglio 
è stata allestita la “Città del piccolo 

L’Estate al Torchio prosegue verso ‘Rockantina’
Anche quest’anno per gli inverunesi l’estate è fitta di appuntamenti. 
È ormai tradizione che il Cortile del Torchio sia il fulcro delle 
manifestazioni estive che intrattengono grandi e piccini nelle serate 
più calde dell’anno. Dopo gli apprezzati appuntamenti della musica 
nelle corti inverunesi e la prima ‘ArremBanda’, proseguono le 
iniziative promosse dall’Amministrazione. Nel programma di luglio 
troviamo molte proposte: si incomincia sabato 9 luglio, alle ore 
21.30, con  il teatro dei ragazzi ‘L’isola del tesoro’, grande classico 
per bambini liberamente tratto dal libro di Stevenson, presentato 
da ‘La Ditta Gioco Fiaba’ al Cortile del Torchio; si prosegue sabato 
16, in Piazza San Martino, sempre alle 21.30, con la divertente 
esibizione de  ‘La Compagnia Dialettale Inverunese’ con lo spettacolo 
‘Ghe ul bel e ul brut ...’ che offrirà genuine risate, chiasso e clamore 
paesano, e si conclude 
con quattro giorni di 
musica dal vivo con 
Rockantina Live ‘11, 
nel Cortile del Torchio, 
nelle serate che vanno da 
giovedì 21 a domenica 24 
luglio, ancora una volta 
a partire dalle 21.30. 
Musica giovane, sempre 
di grande successo.

Si cerca una piccola utilitaria. E’ 
su queste prime informazioni che 
gli agenti della Polizia locale di 
Inveruno stanno concentrando le 
loro attenzioni per fare chiarezza 
sull’incidente avvenuto l’altra 
mattina lungo viale Lombardia, 
all’angolo con via Benedetto Croce. 
Coinvolte una donna in bicicletta, 
finita a terra e trasportata, poi, 
al pronto soccorso dell’ospedale di 
Cuggiono e, appunto, un’auto che, però, dopo il sinistro, non si 
è fermata. L’allarme, attorno alle 9. Da quanto si è saputo, sia il 
velocipede che la vettura stavano procedendo nella stessa direzione 
di marcia, quando la signora in bici, urtata dal veicolo, è caduta a 
terra. Sul posto, dopo pochi minuti, sono, quindi, arrivati i vigili 
urbani che, dopo avere soccorso la donna, si sono messi alla ricerca 
del conducente dell’auto. Mentre la persona rimasta coinvolta è stata 
accompagnata da un’ambulanza di Inter Sos di Marcallo con Casone 
al nosocomio cuggionese, per essere sottoposta ai controlli (dovrebbe 
avere riportato la frattura della caviglia). Intanto, in queste ore il 
comandante Cosimo Colavito ed i suoi uomini stanno vagliando le 
prime testimonianze raccolte per cercare di risalire a chi era alla 
guida e capire, dunque, il perché non si sia fermato.     

Incidente in viale Lombardia, ma l’auto se ne va

di Stefania Carabelli

Pompiere”, dove circa 300 baby-
aspiranti eroi sono stati promossi 
“Mini Pompieri”, dopo aver tratto 
in salvo un bambolotto, spento un 
“vero” incendio ed attraversato un 
barcollante ponte tibetano. La festa 
è stata onorata dalla presenza del 

comandante provinciale dei VVF 
Milanesi Silvano Barbéri, mentre 
i ricavi di questa edizione saranno 
destinati alla stampa e pubblicazio-
ne di un libro a colori sulla storia 
degli intrepidi pompieri volontari 
di Inveruno.

15INVERUNOs
e

s sabato 9 luglio 2011



S
ono ormai partiti i lavo-
ri di riqualificazione del 
vecchio borgo di Rubone, 
una zona di particolare 
interesse storico per i cit-
tadini di Bernate. Si tratta 

di un piccolo villaggio instauratosi 
parecchi decenni fa su una collina 
al lato opposto del Naviglio Gran-
de e appartenente oggi al territorio 
bernatese. Il borgo era caduto in 
uno stato fatiscente, dove l’unica 
costruzione ad avere una parvenza 
di solidità era la torre campanaria 
che svettava sulle macerie di una 
chiesa e di un complesso cascinale. 
Queste ultime costruzioni apparte-

nevano a privati che, con il parere 
favorevole dell’amministrazione 
comunale, hanno avviato un pro-
getto di riqualificazione dell’intero 
territorio del borgo, che prevede 

Rubone: tra case di pregio e un museo

la realizzazione di varie abitazioni 
di pregio, la trasformazione della 
vecchia chiesetta sconsacrata in 
una sala congressi, e la costruzio-
ne di un museo (che intende docu-

Grande emozione in occasione 
del concerto per l’Unità d’Italia, 
proposto dal Corpo Musicale 
Santa Cecilia di Cuggiono. 
L’evento, tenutosi sabato 2 luglio 
in Villa Annoni, ha visto una 
grande partecipazione da parte 
della cittadinanza, con prolungati 
applausi agli interpreti.

La ‘Santa Cecilia’ suona per celebrare l’Italia

di Andrea Crespi mentare come si presentava Rubo-
ne prima dell’abbandono dei suoi 
abitanti e, di conseguenza, della 
sua rovina) nella torre campanaria, 
che sarà ristrutturata quale simbolo 
del villaggio; infine, sarà asfaltata 
e illuminata la strada di campagna 
che collega Bernate allo stesso Ru-
bone. L’intero progetto, per la col-
laborazione tra Comune e privati, 
porterà alla Canonica di Bernate 
circa 100.000 euro per parte della 
ristrutturazione. “Un recupero im-
portante dell’esistente che potrà 
dare una grande spinta per il futuro 
del paese–afferma il sindaco Osval-
do Chiaramonte – grazie al nuovo 
borgo Rubone, i cittadini bernatesi 
conosceranno  in modo più sentito 
e vero un pezzo della loro storia”.   

Centinaia di ragazzi e bambini 
hanno invato gli oratori dell’Unità 
Pastorale (Cuggiono, Casate e 
Bernate Ticino) per l’Oratorio 
Feriale 2011. Gite, giornate in 
piscina, preghiera e tanti tanti 
giochi insieme. Una grande 
esperienza di fede, volontariato e 
vera amicizia.

Oratori Feriali: centinaia di ragazzi coinvolti 
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P
aese in festa per il 
tradizionale appunta-
mento con il ‘Luglio 
Cuggionese’. Si inizia 
sabato 9 con danze e 
comicità per la ‘Festa 

del Commercio’. Gli eventi prose-
guono il prossimo fi ne settimana 
con le celebrazioni religiose del 
Carmine, tradizionale festa del pa-
ese, con la processione di sa-
bato prossimo. Sabato 16, per 
gli amanti del ballo liscio e 
sudamericano, con una serata 
danzante sull’Aia di Villa An-
noni con  la ‘Battaini Band’ e 
domenica 17 con l’orchestra 
Rosy Guglielmi che propo-
ne revival anni ‘60-’70-’80. 
Spazio al cabaret lunedì 18 
alle 21, con i comici Max Pie-

Un ‘luglio cuggionese’
riboni e Katia Morales direttamen-
te da ‘Colorado Cafè’; gli artisti 
del Gruppo Occhio metteranno poi 
in esposizione le loro opere nella 
mostra collettiva ‘Colori in libertà’ 
nella Sala della Mangiatoia i gior-
ni 16, 17 e 18. Venerdì 22 tornerà 
la musica, questa volta in piazza 
a Castelletto alle 21, con la serata 
danzante de ‘I due del liscio’.

P
iano di Governo del Terri-
torio, Valutazione Ambien-
tale Strategica: per i non 
addetti ai lavori questi ar-
gomenti possono sembrare 
astrusi ma, se analizzati 

bene, sono alla portata di tutti, anche 
perché ci interessano da vicino: è quel-
lo che ha fatto Cuggiono Democratica 
nell’incontro pubblico del 23 giugno. 
“Il PGT (Piano di Governo del Territo-
rio) – spiega Flavio Polloni – è lo stru-
mento principale che defi nisce le linee 
di trasformazione nel prossimo futuro. 
Dopo anni di attese, l’11 maggio l’Am-
ministrazione ne ha pubblicato una par-
te, quella sull’impatto che l’imminente 
urbanizzazione avrà sull’ambiente, ma 
senza aver informato i cuggionesi. Noi 
pensiamo che ciascuno abbia il diritto 
di conoscere il futuro del proprio pae-
se, proprio perché il cittadino è il cuore 
del luogo in cui vive”. Tre sono gli ele-
menti della pianifi cazione urbanistica 
che l’Amministrazione deve presenta-
re in Regione: il Documento di Piano, 
che stabilisce come cambierà il paese a 

Il dibattito sul paese che verrà

Agorà: un nuovo comitato civico per la comunità
Cercare di riaprire un dialogo tra società civile ed istituzioni, divenire 
riferimento per coordinare la realizzazione di attività associative, 
culturali, sportive e sociali. 
Con questo intento alcuni giovani cuggionesi 
hanno deciso di dare vita al comitato civico 
‘Agorà’ per Cuggiono e Castelletto. Lo statuto 
e la presentazione del gruppo sono visibili 
all’indirizzo Internet www.agoracuggiono.
wordpress.com. All’indirizzo mail 
agoracuggiono@gmail.com è possibile inviare 
segnalazioni e proposte per il paese.

di Stefania Carabelli livello urbanistico nei prossimi 5 anni, 
in termini di zone residenziali ed aree 
verdi; il Piano dei Servizi, cioè tutto 
quello che viene ‘offerto’ ai cittadini e 
si pensi per esempio alle scuole, stra-
de, parcheggi, servizi comunali. Ed in-
fi ne il Piano delle Regole, che delinea 
le norme urbanistiche di costruzione. 
“L’incontro pubblico, al quale hanno 
partecipato in molti – continua Polloni 
– è stato organizzato nell’ottica di va-
lutare insieme una giusta linea da se-
guire; alcuni cuggionesi hanno potuto 
dire la loro opinione, coadiuvati anche 
dall’intervento di un architetto. Gli 
obiettivi ad oggi sono: garantire i servi-
zi, valorizzare il patrimonio ambientale 
e promuovere le fonti rinnovabili. Nei 
prossimi anni è stato stimato un aumen-
to di popolazione di 700 unità, quindi 
occorrerà costruire nuovi complessi 
residenziali su zone agricole e imple-
mentare i servizi; ma in questo modo 
il centro storico non verrà recuperato, 
quando invece secondo noi bisognereb-
be ristrutturare e non costruire a nuovo, 
per valorizzare in modo particolare il 
centro”. Il 20 luglio dovrebbe esser-
ci la presentazione uffi ciale da parte 
dell’Amministrazione.
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Settimana in musica quella 
che si appresta a iniziare per il 
paese dei Murales. A Dairago, 
infatti, tra oggi (sabato 9) e 
sabato 16 luglio l’atmosfera 
delle calde serate estive si 
riempirà di note per tutti i 
palati… ops le orecchie. Questa 
sera alle 21 presso il cortile 
Camaoon il gruppo artistico 
‘La Manifattura’ si esibirà in 
una perfomance dal titolo ‘Mi 
ritorni in mente’, un mix tra 
musica e lettura teatrale sul 
tema dell’amore. La settimana 
dedicata alla musica si 
concluderà poi sabato 16 con 
le adrenaliniche note del Rock 
che dalle 21 trasformeranno il 
centro sportivo di via Carducci 
in un’arena per il concerto del 
gruppo ‘Tra liga e realtà’. 

C’è musica a Dairago

A
vevano promesso lo 
scorso anno che sa-
rebbe stata ancora più 
bella e più ricca di sor-
prese, con un crescendo 
di qualità, sia della mu-

sica sia dei prodotti offerti… e così 
è stato! Stiamo parlando dei ‘Ga-
nassa’, attivissima associazione di 
giovani buscatesi, che organizza 
eventi musicali, enogastronomici 
e culturali e del loro fiore all’oc-
chiello, la ‘BirBusca’, la festa del-
la birra made in Buscate, arrivata 
quest’anno ormai alla 5^ edizione. 

Il sound di ‘BirBusca’
Svoltasi lo scorso weekend presso 
l’area feste di Via dei Campacci, 
anche quest’anno i Ganassa hanno 
puntato sui soliti classici ingredien-
ti: buona musica, buona cucina, ma 
soprattutto buona birra. “Crediamo 
che ad una festa della birra che si 
rispetti sia fondamentale la quali-
tà del prodotto”, spiega Oscar Si-
billa, il presidente. Anche le pro-
poste musicali hanno contribuito 
al successo della manifestazione, 
spaziando dal buon rock italiano 
del Liga nazionale con ‘Schegge 
sparse’ fino alla cover vocal band 
‘Ostetrika Gamberini’, che vanta 
più di 1500 collaborazioni con arti-
sti. (foto di Franco Gualdoni) U

na soluzione. E al più 
presto. E’ quello che 
chiedono i cittadini di 
Dairago per la provin-
ciale 128. Lo fanno da 
vent’anni e lo hanno fat-

to anche lunedì 27 e martedì 28 giu-
gno, con una manifestazione orga-
nizzata dal comitato spontaneo dei 
cittadini di via Damiano Chiesa e 
di via Verdi, in collaborazione con 
l’amministrazione comunale. La 
protesta si è tradotta in un blocco 
del traffico lungo la tanto contesta-
ta strada, che ogni giorno sopporta 
il passaggio di 20.000 automezzi 
attraverso il paese, con i connessi 
gravi problemi di inquinamento at-
mosferico, acustico e di sicurezza 

“In difesa dell’aria”

per i cittadini. Al blocco di lunedì 
27 è seguito il sit-in di martedì 28, 
che sono valsi ai manifestanti un 
tavolo di confronto in prefettura a 
Milano, tenutosi giovedì 30 giu-
gno. Una delegazione composta da 
componenti della giunta comunale 
e di membri del comitato ha incon-
trato il vice prefetto e l’assessore 
provinciale alla Viabilità De Ni-
cola. La risposta delle istituzioni è 
stata chiara: mancano i fondi per la 
costruzione della circonvallazione, 
che risolverebbe una volta per tutte 
il grave disagio che Dairago è co-
stretto a sopportare. Ma il comitato 
non demorde ed assicura che man-
terrà alta l’attenzione sul problema 
con altre iniziative.

Liceo Europeo e beMilano: progetto didattico di lavoro per i giovani studenti
Una grande opportunità si presenta agli studenti che da settembre frequenteranno le classi quarte del 
Liceo d’Arconate e d’Europa: un gemellaggio scuola-impresa con l’agenzia beMilano (agenzia che progetta 
e realizza azioni a supporto dell’immagine 
di Milano e delle sue realtà commerciali) 
promosso da  Formaper. Il gemellaggio 
prevede l’attivazione di percorsi 
laboratoriali, in cui gruppi di studenti, 
supportati dai relativi docenti e facilitatori 
specializzati, realizzano un ‘project work’ 
(progetto di lavoro) concreto di natura 
aziendale. (di Michela Mazzucco)

di Francesca Favotto

Durante il Consiglio Comunale 
arconatese, oltre ai normali 
ordini del giorno, vi è stato 
il giuramento di una nuova 
cittadina ‘italiana’, Maria 
Nelia De Carvalho, brasiliana 
da 7 anni ad Arconate.

Una nuova ‘italiana’
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G
rande partecipazione 
per la diciannovesima 
edizione estiva del 
Mercatino di Bienate 
in... notturna. Orga-
nizzato dalla Pro Loco 

Bienate-Magnago, con il Comune 
e lo Sci Club ‘3 Campanili’, la ma-
nifestazione ha visto la presenza 
di più di 100 espositori di ogget-
tistica, rigatteria, collezionismo e 
hobbistica, dislocati lungo le due 
vie principali del paese. In piazza 
Garibaldi, crocevia di accesso ai 
vecchi cortili della cittadina, è sta-

Mercato di tradizioni
ta evocata la suggestiva atmosfera 
della trebbiatura, con l’uso di una 
vecchia trebbiatrice e di un muli-
no con macina in pietra. Ingresso 
libero per l’originale “Mostra del 
Giocattolo d’Epoca e da Collezio-
ne”, realizzata dall’omonima as-
sociazione nazionale e sviluppata 
su varie tematiche, dai flipper, ai 
giocattoli spaziali, fino ad arrivare 
alla bambola. La parentesi enoga-
stronomica è stata tutta di stampo 
piemontese, con le bancarelle di 
aziende agroalimentari provenienti 
dalle Langhe e la proposizione di 

prodotti tipici 
come vini, sa-
lumi, formaggi 
e dolci locali. Il 
gruppo ‘I 4 ele-
menti’, compo-
sto da talentuosi 
artisti di strada, 
si è infine preso 
cura dei più pic-
coli, con lo spet-
tacolo ‘Farabutti 
e Faraboloni’. 

A
nche quest’anno l’ora-
torio feriale è, ormai, 
giunto alla fine, e così, 
per gli organizzatori, è 
arrivato il momento di 
tirare le (grandi) som-

me dell’edizione 2011 del Grest: 
nelle quattro settimane trascorse 
sono stati ben 267 i ragazzi che, 
dalle Elementari alle Medie, hanno 
popolato le strutture di Vanzaghel-
lo. Giochi, sport, tornei e gite fuori 
porta hanno caratterizzato il palin-

A Vanzaghello ancora Carnevale. Si, ma estivo
A Vanzaghello è di nuovo carnevale... sì, ma estivo. 
L’appuntamento è per quest’oggi, sabato 9 luglio, presso 
il palazzetto dello Sport, a partire dalle 18. Organizzata 
dall’Amministrazione comunale, in collaborazione con il gruppo 
‘Quelli del Carnevale’, la manifestazione si intitolerà, appunto, 
‘Carnevale estivo, Buona la Prima’ e sarà dedicata a bambini 
e famiglie. Musica, schiamazzi, gonfiabili, birra e salamella, 
saranno ‘il filo conduttore’ dell’intero evento. Ma non è tutto: 
tornei di ping-pong, calcio-balilla, gare di biglie, balli e danze 
accompagneranno i partecipanti per tutta la serata, oltre ad uno 
spazio giochi interamente dedicato ai più piccoli.

F 
iguranti con gli abiti 
dell’epoca, in un bal-
lo o nel vero e proprio 
momento dello scontro. 
Anche quest’anno Torna-
vento non ha voluto man-

care al tradizionale appuntamento 
con la storia. Sabato 25 e domenica 
26 giugno, infatti, ha avuto luogo 
l’ormai nota Rievocazio-
ne della Battaglia, giunta, 
oggi, alla sua quindicesima 
edizione. L’evento, orga-
nizzato dalla confraternita 
‘I Cavalieri del Fiume Az-
zurro’, in collaborazione 
con l’associazione ‘Tercio 
de Saboya’, si è aperta a 
Lonate Pozzolo, teatro del 
‘Villaggio delle Arti e Me-

stieri Antichi’ e di un’esposizione 
avicola con lo spettacolo di falco-
neria. A seguire è stata inscenata 
la rievocazione dell’invasione del 
borgo di Lonate (1636). La sera 
l’evento si è trasferito proprio a 
Tornavento, per la cena storica, 
quindi balli, duelli ed una simula-
zione d’attacco dal Ticino. La do-
menica, infine, la ‘Scaramuccia sul 
fiume’ e, nel pomeriggio, la Rievo-
cazione della Battaglia. 

di Paolo Cavaiani

‘Suoni e Voci d’Italia’ con Antonella Ruggiero 
Sabato 16 Luglio alle 21.30, appuntamento in piazza San Michele 
a Magnago con Antonella Ruggiero 
in ‘Stralunato Recital’. Il concerto fa 
parte della rassegna ‘Suoni e voci 
d’Italia’, a cura del Polo Culturale del 
Castanese, che offrirà ai cittadini dei 
Comuni del nostro territorio una serie 
di appuntamenti nel corso dell’intera 
estate. L’ingresso è gratuito. In caso di 
maltempo la manifestazione si terrà 
presso il cinema teatro S. Michele. 

sesto del mese, sotto l’attenta su-
pervisione di 41 giovani animatori. 
L’organizzazione ringrazia di cuore 
tutti i volontari, animatori ed ani-
matrici che ancora una volta hanno 
reso possibile questa preziosa ini-
ziativa. L’invito è per il prossimo 
appuntamento in settembre, con la 
Festa degli Oratori che si terrà sa-
bato 17 e domenica 18. Sarà questa 
l’occasione per presentare il recital 
‘Gli occhi del Cuore. L’angelo di 
S.Vittore che cambiò Rina Fort’. 

Da 9 anni a Magnago, Lucchese va in pensione
Finalmente la meritata pensione per 
il segretario comunale di Magnago 
Riccardo Lucchese, che ha terminato, 
infatti, il suo incarico lo scorso 30 
giugno. Classe 1948, nato a Patti, 
in provincia di Messina, laureato in 
scienze sociali, Lucchese ha svolto 
presso l’ente dal 2002 l’incarico di 
segretario e direttore generale. 

La storica Battaglia

C 
ercasi idee per i locali ex 
Coop di Magnago’. E’ 
solamente l’ultima delle 
tante iniziative messe in 
campo dal Partito De-
mocratico locale per far 

tornare a vivere il paese ed alcune 
delle sue strutture. I moduli di ade-
sione sono stati distribuiti presso 
alcuni esercizi commerciali della 
città e raccolti tramite urne, poste 
nei negozi stessi. “Le risposte sono 
state 163 - afferma Fabio Sorte, 
uno dei promotori dell’iniziativa - 
E secondo il 19% dei cittadini, che 
hanno aderito al concorso di idee, i 

locali ex Coop potrebbero ospitare 
un’area ricreativa per bambini, il 
17%, invece, ci vedrebbe bene un 
centro culturale - biblioteca, il 16% 
spazi aggregativi, il 14% un centro 
giovani, il 12% uffici comunali, il 
9 % uno spazio dedicato alla salute 
e, infine, il 4% una struttura per i 
nostri anziani. Poi alcuni residenti 
vorrebbero piccoli negozi”. “Ora le 
varie richieste raccolte - continua 
Sorte - saranno date agli ammini-
stratori, per essere presi in visio-
ne. La Giunta Binaghi è, in questo 
momento, orientata ad una sala 
conferenze, che vada a ravvivare il 
centro storico, soprattutto nelle ore 
serali. Valuteremo, pertanto, i pros-
simi sviluppi”. 

di Andrea Scampini

Le idee sull’ex Coop:
parola ai cittadini

Un oratorio feriale
dai... grandi numeri

19LONATE/MAGNAGO/VANZAGHELLOs
e

s sabato 9 luglio 2011



P 
er cinque anni, oltre ad 
avere ricoperto il ruo-
lo di vicesindaco, ha 
gestito le deleghe al 
Commercio ed alle At-
tività Produttive; ora, 

nel nuovo mandato, 
nelle mani di Ales-
sandro Foieni (che 
pure continua ad es-
sere il vice del sinda-
co Maria Angela Mi-
sci) si sono aggiunti 
altri due Assessorati, 
tra cui quello relati-
vo alla Tutela degli 
Animali. Vediamo di 
scoprire qualcosa di più a riguardo. 
“Questo Assessorato nasce dalla 
volontà di fare un ulteriore passo 
di civiltà nel nostro paese: il mio 
gruppo, ‘Insieme per Crescere’, ha 
sempre ritenuto prioritaria l’atten-

Tutelare gli animali
Il Comune in campo

zione verso l’ambiente e la perso-
na; ora abbiamo deciso che fosse 
importante essere vicini anche agli 
animali” – spiega Foieni, aggiun-
gendo che, a breve, in Municipio 
sarà istituito un ufficio dei Diritti 
degli Animali e Convivenza con 
l’uomo. Di questo sportello si oc-
cuperà un’impiegata del Comune, 

che già in passato si 
è interessata di pro-
blematiche specifi-
che. “In particolare 
ci si occuperà di lotta 
contro il randagismo 
e abbandono degli 
animali, e della tu-
tela dei ‘trovatelli’; 
sarà anche stipulata 
una convenzione con 

il canile di Legnano con il quale già 
il Comune collabora” – specifica il 
vice Sindaco, che pure promette ai 
cittadini la divulgazione di notizie 
a 360° legate al mondo dei migliori 
amici dell’uomo. 

di Roberta Perera

... Colpa del Rock: si ricordano Chicca e Danilo 
Certamente è stata una serata all’insegna del rock, quella 
organizzata dal sempre più numeroso gruppo di ‘Note dedicate a… 
una stella’, ma più che altro si è trattato di un evento dedicato 
all’amicizia, all’amore per il prossimo ed alla solidarietà. L’ottava 
edizione della manifestazione, andata in scena sabato scorso, ha 
visto una partecipazione immensa: gente di tutte le età, riunitasi 
nel ricordo di Chicca Zardoni e Danilo Naccari, non più presenti 
fisicamente in mezzo a noi, ma ancora vivi nella mente di tutti 
coloro che li hanno conosciuti. La serata si è aperta con una cena 
a base di pesce, organizzata dalla pescheria ‘De Rosa’, quindi 
musica di ogni genere, alternata alla danza, fino a tarda notte. 
Uno spettacolo veramente da ‘urlo’, condotto da Lory e Igor, deejay 
di Radio Malvaglio. I due hanno ‘pilotato’ sul mega palco (e 
sappiate che l’aggettivo non è esagerato)  i vari gruppi musicali: 
gli ‘storici’ ‘Sultani’, i ‘Texas Ghosts’, i ‘Verdebaleno’, i ‘Bleeding 
Zack’ ed il gruppo tutto femminile delle ‘Playadis’. Alla fine della 
carrellata di ritmi scatenati, ha invece pensato di regalare un 
commiato più ‘soft’ il coro ‘Evolution’, con le ragazze dirette da 
Antonella Langè. E non dimentichiamo di menzionare la danza, 
con l’esibizione delle ballerine dello Studio Arte Danza ‘Attitùde’ 
di Barbara Piloni. Emozioni ha suscitato anche la presenza 
all’evento di un amico speciale di Chicca e Danilo, Don Francesco, 
ex parroco di Robecchetto e Malvaglio, che ha spiegato ai presenti 
qual’è la situazione ad Haiti dopo il terremoto (il ricavato 
dell’iniziativa servirà per sostenere proprio quelle terre).  
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D
a una parte si chiede 
chiarezza, dall’altra, 
invece, ci si è attiva-
ti per promuovere la 
presentazione delle 
osservazioni da parte 

della cittadinanza. Perché il pro-
getto della terza pista di Malpensa 
continua a ‘tenere banco’ e a desta-
re preoccupazioni e paure in gran 
parte del nostro territorio. Castano 
Primo, Nosate, ma anche Turbigo 
si interrogano e si domandano che 
cosa ne sarà del futuro e quali rica-
dute e conseguenze si avranno per 
l’ambiente e la salute. Allo stesso 
tempo, tutti lavorano per organiz-
zare iniziative ed avere ‘voce in ca-
pitolo’. In quest’ottica, ad esempio, 

si inserisce l’ultima di tante azioni 
che, così come sta avvenendo an-
che in altri comuni del Castanese, 
l’Amministrazione comunale turbi-
ghese ha messo in campo, ossia la 
promozione, appunto, 
della presentazione 
delle osservazioni 
al progetto di tale 
opera da parte dei 
singoli e della col-
lettività. “Oltre alle 
assemblee pubbli-
che e, in parallelo, ai 
vari canali istituzio-
nali – ha dichiarato 
l’assessore all’Ambiente, Fabrizio 
Allevi – ci siamo mossi in questa 
direzione. Ora, infatti, gli uffici co-
munali sono disponibili ad offrire ai 
cittadini la modulistica necessaria 
per la compilazione delle suddette 

Terza pista, aerei sopra le nostre teste
osservazioni”. E proprio lo stesso 
Comune, dunque, si farà carico di 
raccoglierle e inviarle, successiva-
mente, al Ministero dell’Ambiente 
entro il 19 luglio prossimo. “Au-

spichiamo – continua 
Allevi – l’interes-
samento ed il coin-
volgimento dei tur-
bighesi, soprattutto 
a fronte del fatto 
che questioni di 
questo genere sono 
altamente impat-
tanti sul territorio”. 
Da quanto emer-

so, infatti, le rotte della terza pi-
sta dovrebbero interessare, sia per 
quanto riguarda i decolli che gli 
atterraggi, una parte importante del 
centro paese, per intenderci l’area 
compresa tra la via Fredda, quindi 

Quest’anno sarà una maxi 
grigliata di 8 metri, con carne 
alla brace e molti altri stand 
gastronomici. Tutto pronto 
per ‘turbiGusto’, iniziativa 
organizzata dal Comune in 
collaborazione con la Pro 
Loco ed i commercianti e 
giunta, oggi, alla sua terza 
edizione. L’appuntamento 
è per il prossimo 16 luglio 
lungo l’Allea Comunale, a 
partire dalle 19. In caso 
di maltempo l’evento verrà 
posticipato al 23 luglio.    

Una maxi grigliata
Arriva ‘turbiGusto’

Padre Marino Colombo: la prima Messa a 53 anni nella ‘sua’ Turbigo, dove è nato e cresciuto
Una scelta arrivata in età adulta, ma, in fondo, come spiega lui stesso: “Per ogni persona c’è il suo tempo. Chi decide 
di seguire la strada della vocazione può impiegare uno, due, dieci o anche 30 anni prima di compiere questo passo”. 
Così è stato, infatti, per il turbighese Marino Colombo, per tutti, oggi, padre Marino. Una vita, la sua, trascorsa 
prima in conceria, quindi al mercato ed, infine, come operatore in una casa di riposo di Magenta, poi, a 53 anni e 
solo pochi giorni fa, ecco la celebrazione della prima Messa, proprio a Turbigo, accanto ai familiari ed ai tanti amici 
che con lui sono cresciuti e che gli sono stati vicini durante l’intero percorso. “La decisione – racconta padre Marino 
– è venuta quando avevo 38 anni. Inizialmente sono entrato nel Diaconato Permanente di Milano, successivamente 
compiuto il 45esimo anno di età e, dopo 6 anni di studio, formazione e preparazione, sono diventato Diacono. Nel 
frattempo, riflettendo e confrontandomi interiormente ho capito che avrei voluto continuare il percorso 
iniziato solo poco tempo prima, che mi si chiedeva di più, di non fermarmi lì”. Nel 2006, perciò, il 
53enne arriva dai Padri Somaschi di Magenta e, sempre nello stesso anno, inizia il Noviziato a Roma. 
Poi la Professione Semplice e, in ultimo, quella Solenne, fino a gennaio di quest’anno quando gli viene 
accettata la domanda di sacerdozio. In mezzo, ancora tanto studio, per crescere spiritualmente e per 
potere praticare nel migliore dei modi la sua missione. “Una grande emozione – continua padre Marino 
– celebrare la prima Messa a Turbigo, dove sono nato e cresciuto. Bello sentire l’affetto della gente e 
di quanti mi sono stati accanto durante il mio percorso e che mi hanno aiutato e consigliato”. Ora il 
turbighese è nella Comunità Somasca, in attesa di conoscere quali incarichi e destinazioni lo attendono. 
“Come vedo il futuro? – conclude – Al servizio del prossimo, bambini, giovani, adulti ed anche anziani, 
magari in una Parrocchia, in un Santuario o alla direzione Spirituale di una scuola. Magari in qualche 
zona del mondo per portare aiuto e sostegno alle popolazioni di quelle terre”.

di Alessio Belleri la sede del Municipio ed anche la 
zona della Centrale Termoelettri-
ca. “Essendo, inoltre, più avanzata 
rispetto alle altre due piste in fun-
zione, gli aerei saranno più bassi 
(all’incirca ad un altezza di 350 
– 400 metri da terra), con le con-
seguenze a livello di inquinamento 
e rumore, che si andrebbero, così, 
ad aggiungere alla realtà che, già, 
quotidianamente, il territorio deve 
sopportare (aerei, oggi che passano 
sopra le zone comprese tra il rio-
ne Arbusta e Belvedere, ancora il 
traffico veicolare sulla Statale 341 
o quello ferroviario all’interno del-
la cittadina e, in ultimo, la Centrale 
Termoelettrica). Direttamente inte-
ressati, infine, sarebbero circa 3500 
residenti di Turbigo che, insieme a 
quelli di Nosate, arriverebbero ad 
un totale di 4000 abitanti”.  
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U 
na nuova, emozionante 
avventura è in fase di 
organizzazione a Nosa-
te: si tratta della trentu-
nesima edizione della 
Fiaccolata cittadina. I 

corridori sono stati ‘reclutati’ ed 
il percorso stabilito: quest’anno i 
tedofori partiranno, infatti, da Re-
dipuglia, sede del più grande sa-
crario militare d’Italia, inaugurato 
nel 1938 per contenere le spoglie 

Brilla la Fiaccola:
si va a Redipuglia

di 100 mila caduti della Grande 
Guerra. Tale meta è stata scelta per 
commemorare i 150 anni dell’Uni-
tà d’Italia, che si celebrano proprio 
quest’anno. La partenza del grup-
po, dal piccolo paesino del nostro 
territorio, è prevista per martedì 23 
agosto, mentre la comunità acco-
glierà, poi, la Fiaccolata la sera di 
sabato 27. I chilometri percorsi sa-
ranno ben 620, con una deviazione 
che porterà la fiaccola fin sopra le 
Dolomiti. E sul numero dei parteci-
panti: sono, già, arrivati a 40. Dopo 
l’impresa dell’anno scorso (Barcel-

lona), nel corso di alcune 
riunioni sono state va-
lutate località italiane 
significative nell’am-
bito delle celebrazioni 
dell’Unità e la scelta è 
caduta, appunto, su un 
altro luogo della me-
moria, dopo il campo 
di concentramento di 
Dachau, nel 2009.

di Alessandra Caccia

Il 16 luglio, una lezione di yoga in palestra
Lo yoga arriva in paese: sabato 16 luglio, dalle 9 alle 11.30, presso 

la palestra comunale cittadina, si terrà, 
infatti, una lezione di prova gratuita 
a cura dell’insegnante Elisabetta, 
durante la quale verranno mostrati 
gli esercizi più accessibili a tutti. Le 
iscrizioni alla lezione vanno inoltrate 
alla stessa Elisabetta (tel. 02/97289600; 
cel. 340/7387303) entro il 13 luglio. 
Un’occasione per i nosatesi. 

U 
na Festa Patronale di 
grande successo per una 
‘tre giorni’, davvero de-
dicata a tutti, grandi e 
piccoli. Si è cominciato 
sabato 2 luglio con ‘Piz-

za sotto le stelle’, che ha visto, an-
cora una volta, protagonista la Pro 
Loco, mentre a seguire, musica e 
tante emozioni con gli ‘Air Music’, 
che hanno proposto un vasto reper-
torio di generi, dal pop al rock, dai 
Beatles, fino ad arrivare agli U2.  
Quindi, domenica, ancora anima-
zione e appuntamenti per stare in-
sieme: al mattino la Santa Messa in 
Parrocchia ha, ufficialmente, aper-
to la giornata, 
per poi lascia-
re spazio alla 
t radizionale 
gara ciclistica 
su strada. In 
serata, inve-
ce, sempre in 
piazza Borro-

Tre giorni di festa
per la Patronale

meo (teatro per l’intero fine setti-
mana della manifestazione), l’asso-
ciazione Culturale ‘Fuori di Testo’, 
ragazzi di Nosate e non solo, hanno 
riproposto ‘Quella Befana di Mary 
Poppins’, spettacolo ideato e già 
rappresentato in occasione delle 
passate festività natalizie, stavol-
ta, però, in chiave estiva, riveduto 
e corretto, con una carrellata dei 
più celebri personaggi dei cartoni 
animati targati Disney. Ultimo atto 
della festa, lunedì sera, con la San-
ta Messa di commemorazione di 
tutti i defunti, prima, e l’estrazione 
dei biglietti della sottoscrizione a 
premi, a seguire.  
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Controllo della trazione TCS

I
l controllo della trazione 
è un sistema di sicurezza 
molto diffuso sui veicoli 
moderni, viene gestito elet-
tronicamente e impedisce 
il pattinamento delle ruote 

motrici in accelerazione così da 
diminuire l’ eventuale sovrasterzo 
delle trazioni posteriori, da evita-
re un accentuato sottosterzo nelle 
auto a trazione anteriore, coadiu-
vare il lavoro dei differenziali del-
le trazioni integrali e rendere più 
sicura la guida dei veicoli a due 

ruote, evitando 
tra l’altro che 
si alzi la ruo-
ta anteriore. Il 
controllo elet-
tronico avvie-
ne in diversi 
modi a seconda 
del tipo di di-
spositivo, esso 
può agire su freni, accensione e 
alimentazione del motore. Il primo 
sistema menzionato riceve l’input 
dal sensore ABS e interviene fre-
nando la ruota con meno aderenza 
in modo da ripartire maggiormente  
la coppia motrice al pneumatico 

più in presa. I 
sistemi che la-
vorano sull’ali-
m e n t a z i o n e 
tolgono potenza 
al motore quan-
do si ha uno 
slittamento de-
gli pneumatici 
permettendo ad 

essi di riacquistare aderenza. Tale 
dispositivo è spesso utilizzato su 
veicoli con potenze e valori di cop-
pia elevati. Con lo stesso scopo del 
sistema appena descritto, si posso-
no utilizzare controlli che agiscono 
sull’accensione della miscela aria/

benzina all’interno della camera 
di scoppio, in modo da diminuire 
la potenza del veicolo ritardando 
l’accensione del motore o addirit-
tura escludendo uno o più cilindri. 
Il TCS  ( Traction Control System ) 
garantisce quindi maggiore trazio-
ne alle basse velocità, ma occorre 
fare attenzione perchè su fondi 
particolarmente sdrucciolevoli, 
come nel caso di neve o ghiaccio, 
questo tipo di dispositivi interver-
rebbero in maniera troppo invasiva 
impedendo di fatto al veicolo di 
avanzare: ecco perchè buona parte 
delle auto hanno la possibilità di 
disattivarlo.
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La gentilezza 
è il linguaggio 

che il sordo può sentire 
e il cieco può vedere.

Mark Twain
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di Marco Quaglia

Da settembre la Chevrolet ‘Camaro’

L
a famosa ‘pony car’ ame-
ricana, protagonista del 
fi lm ‘Transformer’, a set-
tembre sarà disponibile 
presso un numero limita-
to di concessionari italia-

ni. Dopo aver prodotto negli USA 
oltre 4,8 milioni di esemplari dal 
1967 al 2002 fi nalmente anche sul-
le nostre strade potremo incontrare 
l’ultima versione di una delle auto 
americane che hanno fatto la storia. 
Nonostante oltreoceano lo ‘starting 
price’ sia di 25.000 dollari, nel vec-
chio continente il prezzo partirà da 
39.000 euro per la coupè cambio 
manuale. Con questo modello i 
progettisti hanno voluto riprodurre 

in chiave 
moderna 
il design 
e le sen-
s a z i o n i 
di gui-
da della 
m i t i c a 
Camaro 
del ‘69, 
diventata 
una vera 
e propria 
leggenda! La versione europea di-
sporrà di un unico propulsore con 
due potenze differenti a seconda 
che si scelga il cambio manuale o 
automatico, il 6.2 Litri Chevrolet 

ha 8 ci-
lindri a 
‘V’ spri-
g i o n a 
426cv e 
5 6 9 N m 
di coppia 
se asso-
ciato al 
c a m b i o 
manuale, 
m e n t r e 
disporrà 

di 405cv e 556Nm  nella versione 
automatica; tutto questo si traduce 
con l’ aiuto del dispositivo ’Lau-
nch Control’ in uno scatto da 0 a 
100km/h in meno di 5 secondi. La 

Camaro ha la disposizione 2+2: 
due piccoli sedili posteriori oltre ai 
sedili sportivi anteriori. Gli interni 
sono un ottimo mix tra classico e 
moderno con rifi niture curate e ot-
timi materiali, il cruscotto è com-
posto da una coppia di strumenti 
circolari incassati in profondità 
all’interno di alloggiamenti qua-
drati, un chiaro richiamo al passa-
to, mentre l’illuminazione interna 
è affi data a modernissimi tubolari 
LED, stessa tecnologia utilizzata 
per la retroilluminazione dei due 
quadranti posti nella consolle cen-
trale. La nuova Camaro stupisce 
come una moderna concept e affa-
scina come una classica ‘muscle’.

Piazza San Giorgio
20012 CUGGIONO (MI)

02 97240358
ACCONCIATURE PER SIGNORA

Lucia
la nostra missione

è prenderci cura delle persone, attraverso l’utilizzo di 
prodotti cosmetici bio-etico compatibili, formulati con 

sostanze botaniche e aromi puri di piante e fiori.

Da giugno a settembre
al martedì apertura dalle 14.00 alle 22.00

OSSONA - BUONA POSIZIONE VICINANZE INGRESSO 
AUTOSTRADA MI-TO CAPANNONE ARTIGIANALE

MQ 500 + ANNESSO TERRENO MQ 1500
IN ZONA DI ESPANSIONE GIÀ SERVITO DI

ALLACCIAMENTO FOGNATURE, ACQUA, METANO, 
LUCE, TELEFONO.

PER INFORMAZIONI TEL. 02 9010101.

VENDESI

23Tempo Libero ▲
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